

Bollerwagen-Umzug 2015 im Heidedorf lockt viele Besucher an



**Danke „Stoßtrupp“:** Die Männer der ersten Stunde sind noch dabei. Die Verantwortung haben sie aber abgegeben.



**Willkommen „Elferrat LA“:** Ihre Bewährungsprobe haben die Neuen im Ladberger Karneval trefflich bestanden. Der närrische Lindwurm lockte viele Besucher an. Fotos (8): Sigmar Teuber



**Prinzessin Rosi I.** waltet ihres Narrenamtes.



**Der Schreiber** sagt, was wohl viele denken.



**Klein aber fein:** Auch diese vier haben ihren Spaß.

# Narrenfest bei Kaiserwetter

## Bollerwagen-Umzug: „Elferrat LA“ besteht Bewährungsprobe

-teu- **LADBERGEN.** Das Geheimnis ist gelüftet: Rosemarie Kemna alias Rosi I. ist Karnevalsprinzessin im Heidedorf. Die erste Frau in diesem hohen Amt beim Bollerwagen-Umzug, bei dem diesmal ohnehin vieles neu und doch alles so vertraut ist. Der Zug ist die Bewährungsprobe für den „Elferrat LA“ mit Sprecher Helmuth Gollan. Um es vorwegzunehmen: Diese Probe haben die Mannen nebst Prinzessin trefflich bestanden. Bei Kaiserwetter lief unter blauem Himmel die Narrenparade wohl zur Zufriedenheit aller ab.

Der „Elferrat LA“ hatte kurz vor Weihnachten die Amtsgeschäfte des „Stoßtrupps“ übernommen, der nach acht Jahren die Organisation abgegeben hatte (WN berichteten). In wenigen Wochen ist es dem neuen Team gelungen, 25 Gruppen für die Teilnahme am Rosenmontagszug zu begeistern.

Die muntere Truppe nimmt gestern gegen 13.30 Uhr Aufstellung in lockerer Formation an der Sporthalle Jahnstraße. Da fliegt zum Aufwärmen manch lockerer Spruch zwischen den Gruppen hin und her. Außerdem ist Zeit für erste Fotos.

**»Einen besseren Einstieg können wir uns nicht wünschen. Das Wetter passt und alle Gruppen waren pünktlich am Start.«**

Helmuth Gollan

Dann geht's los: Mit dem Polizeiauto an der Spitze startet der närrische Lindwurm. Schon am Abzweig Mühlenstraße stehen die Narren und jubeln den Akteuren zu. Das ändert sich auch nicht, als der Bollerwagen-Umzug über die Mühlenstraße, den Mühlenkamp und die Dorfstraße bis zum Rott und dann wieder zurück zieht.

Rosi I. ist sichtlich in ihrem Element. Kein Wunder: Die Frau ist Mitglied im Schützenverein Hölter und feier- sowie karneval-erfahren. An der Spitze der Gruppe „WA-Ro-Club“ – selbiges steht für Wasser und ein rotes, alkoholhaltiges Getränk, welches am Bollerwagenaufbau befestigt ist – läuft sie winkend über den Parcours.

Am Ende ist es Zeit für eine erste Bilanz. „Einen besseren Einstieg können wir uns nicht wünschen“, sagt Helmuth Gollan. „Das Wetter passt und alle Gruppen waren pünktlich am Start“. Dann darf bei der Karnevalsfete in der Sporthalle gefeiert werden.

Mehr Bilder zum Thema in den Fotogalerien auf [www.wn.de](http://www.wn.de)



**Wer steht im Tor?** Egal, fröhlich sind sie alle.



**Ist denn schon Ostern?** Hasen sind früh dran.



**Schön gelb, schön fröhlich.** Das steckt an.

